

Nomination



Romain Pigenel est nommé directeur du développement des publics et de la communication d'Universcience à compter du 1^{er} septembre 2021. Il succède à François Quéré, nommé directeur général délégué adjoint le 3 février dernier.

Ancien élève de l'École normale supérieure, philosophe des sciences et psychologue de formation, Romain Pigenel est un spécialiste de la communication publique et de sa transformation numérique, qu'il enseigne à Sciences Po. Il a d'abord travaillé, de 2007 à 2010, comme collaborateur parlementaire et chargé de mission au conseil régional d'Île-de-France auprès du vice-président à la culture, de 2010 à 2012.

Il a ensuite rejoint la Présidence de la République en 2012 comme chef de la cellule digitale. Il a ensuite été directeur adjoint en charge du numérique du service d'information du gouvernement de 2014 à 2016, puis conseiller pour les discours du Président de la République, avant de cofonder un cabinet de conseil en innovation, *Futurs*. Il a ensuite rejoint en 2019 l'Institut du monde arabe comme directeur de la stratégie, de la communication et des relations extérieures.

Information presse

Christelle Linck

Cheffe de département communication institutionnelle
01 40 05 79 71 / 06 87 27 17 66
christelle.linck@universcience.fr

Karine Emonet-Villain

Directrice adjointe de la communication
01 40 05 74 67 / 06 11 66 91 05
karine.emonetvillain@universcience.fr